

undefined - mercredi 13 novembre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Petite foire, grandes saveurs



Les visiteurs avaient l'embarras du choix avec les différents stands de produits du terroir. Photos Le DL/Françoise Granjon

Le comité des fêtes de Luzinay a organisé sa traditionnelle Foire aux vins et produits du terroir. Les stands ont élu domicile à la salle festive José-Gomez, ce dimanche 10 novembre. Une petite foire mais de grandes saveurs de produits régionaux, valorisant le savoir-faire des artisans locaux, venus proposer leurs produits. Les bénévoles de l'association, quant à eux, ont préparé leur pot-au-feu, celui qui fait la renommée de l'évènement bien au-delà des frontières du village. Une cinquantaine de bénévoles se sont affairés avec la participation de nombreuses associations luzinaisardes pour la séance d'épluchage des légumes. « Il aura fallu 160 kg de viande, 250 kg de légumes pour satisfaire les convives. Nous avons servi 310 parts ! », s'est réjoui le président Franck Labourier.

Une exposition de peintures de l'association Arc-en-ciel a agrémenté la journée avec une cinquantaine de tableaux réalisés par huit peintres. Les membres du comité des fêtes pensent déjà à leur prochaine manifestation, fin novembre, avec la remise de chèque aux Bottes de sept lieues, à la suite de la matinée boudin organisée conjointement.

Il faudra ensuite une petite pause, avant l'organisation de la randonnée pédestre le 8 mai.

